

Medientipp: VeloLab – Das digitale Lehrmittel rund um das Velo

Es ist praktisch, gesund, schnell, flexibel, leise, verursacht keinen Stau, platzsparend und umweltfreundlich: das Velo. Mit dem digitalen Lehrmittel VeloLab können Lehrpersonen der Sekundarstufe 1 und 2 ihre Schülerinnen und Schüler mit der regelmässigen Nutzung des Velos vertraut machen.

Das digitale Lehrmittel VeloLab will Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I und II zu einer regelmässigen Nutzung des Velos im Alltag anregen. VeloLab bietet auch spannende Aus- und Weiterbildungen für Schülerinnen und Schüler sowie Lehrpersonen an.

VeloLab besteht aus vier interaktiv konzipierten Lektionen mit Videos und Texten rund um das Thema Velo:

- das Velo als Fortbewegungsmittel
- Sicherheit im Strassenverkehr
- Velofahren und Gesundheit (inklusive Umweltthemen) sowie
- Anleitungen für einfache Reparaturarbeiten.

Die Schülerinnen und Schüler werden mit dem integrierten VeloLab-Lernjournal angeregt, sich das zu vermittelnde Wissen durch spielerisches Experimentieren und Üben anzueignen.

Lehrpersonen erhalten Hinweise, wie das VeloLab in den Schulalltag integriert werden kann und welche Lernziele erreicht werden.

[Zur Website](#)



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO